

Holzheim

## Breitband-Netz in Betrieb

**[08.02.2013] Bürger der Gemeinde Holzheim haben jetzt Anschluss an die Datenautobahn. Möglich wurde dies durch ein neues Glasfasernetz.**

In der Gemeinde Holzheim ist das neue Glasfasernetz offiziell in Betrieb genommen worden. Wie der Energieversorger Lechwerke (LEW) mitteilt, können rund 390 Privathaushalte und etwa 80 Gewerbetreibende in der bayerischen Kommune jetzt mit einer Bandbreite von bis zu 50 Mbit/s im Internet surfen. Die Bauarbeiten für das Breitband-Netz sind im April 2012 gestartet. Das Netz basiere auf rund dreieinhalb Kilometern Glasfaser- und Kupferleitungen, die das Telekommunikationsunternehmen LEW TelNet verlegt habe. Sie verbinden an verschiedenen Punkten im Erschließungsgebiet die vorhandenen Telefonleitungen mit dem LEW-Breitband-Netz. Die Telefon- und Internet-Anschlüsse werden von der Firma M-net bereitgestellt. An den Investitionen haben sich neben den beiden Unternehmen die Gemeinde Holzheim sowie der Freistaat Bayern beteiligt.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Holzheim, Lechwerke (LEW), LEW TelNet, M-net